

Gewinner der Kategorie "Grund- und Förderschulen 2018/2019"

4. Platz: Grundschule Nittendorf

Die sogenannte "Grüne Mitte" der Grundschule Nittendorf wurde erst in diesem Schuljahr wieder neu belebt. Unter anderem wurde mit tatkräftiger Unterstützung von Eltern, Lehrern und der Gemeinde ein brach liegender Teich erweitert, neu befüllt und bepflanzt. Es wurden Blumen-, Kräuter- und Gemüsebeete angelegt sowie Beerensträucher und ein Weidenzaun gepflanzt. Obwohl die Wiederbelebung des Schulgartens noch am Anfang steht, konnten bereits Kräuter für die Schulküche geerntet und Obst und Gemüse für das gesunde Pausenfrühstück verwendet werden.

Das grüne Klassenzimmern wird von allen Klassen genutzt, um beispielsweise vor Ort Pflanzen und Insekten der Wiese kennenzulernen oder Kleinlebewesen im Wasser zu untersuchen. Eine Schulgarten-AG sowie eine AG "Kunst und Werkeln in und mit der Natur" pflegen und gestalten den Garten in Zusammenarbeit mit dem örtlichen Obst- und Gartenbauverein. Durch die intensive Öffentlichkeitsarbeit wurde außerdem ein ortsansässiger Biologe auf den Schulgarten aufmerksam und steht seitdem unterstützend zur Seite.